



# 北小ものがたり



R5.11.15 校長 坂本公彦

## ～音楽会～ 表現の秋！

11月10日、4年ぶりとなる北小音楽会が実施され、子ども達の素晴らしい演奏や歌声が体育館に響きわたりました。

音楽会は、心をひとつにして音楽に取り組むことをとおして、仲間とひとつのものを創り上げ表現する喜びを知るとともに、音楽に親しむことを目的としています。その目的達成のため、学年ごとに練習を重ね、時には宿題として家庭で練習をすることもあったのではないのでしょうか。

トップバッターの1年生は、音に合わせて身体を大きく揺らし、全身で音楽を表現していました。ドングリとペットボトルで作ったマラカスを使ったり、三拍子やジャズのリズムで合奏したりして、可愛らしさと明るく元気な学年の特徴がでていました。

2年生は、迫力ある歌声で元気な動物たちを歌や楽器で表現していました。鼠やフクロウなどのかぶり物をして元気いっぱいニコニコ歌う姿が印象的でした。最後に「北小サイコー」と叫んだあと列を整えて整然と退場する姿もカッコ良かったです。



3年生は魔法の音を表現することに挑戦していました。「ワン・ツー・スリー」のかけ声で魔法使いが魔法を使う様子を、色々な楽器で繊細に表現していて、聴いている人の心を奪っていました。初めてのリコーダー奏もキマっていました。

4年生の合唱はスタッカートやクレッシェンド、強弱や余韻、歌う姿勢を意識し曲想を表現していて、ピアノ伴奏者も抜群の演奏力でした。また合奏では、多彩な7楽器でリズムやハーモニーをまとめ、素敵な演奏になっていました。

5年生の合奏は高学年らしい迫力と美しさのある演奏でした。楽器の様々な音を重ねることでキレイな音楽をつくることに成功していました。また発声方法を意識した美しい歌声で、聴いている人を魅了しつつ、歌のメッセージを伝えていました。

6年生の演奏はさすがでした。「宇宙への旅」をテーマとし、様々なテンポで演奏する合奏は、宇宙の広がりを感じさせるものとなっていました。また名曲 COSMOS の合唱は、聴いていた5年生が思わず「きれいー」、とつぶやくほど美しいハーモニーで、本当に最上級生らしい合唱でした。

最後の吹奏楽部は、みんなが思わず手拍子したり歌詞を口ずさんだりしたくなる演奏で、まさに竜王北小の誇りと言っていい演奏でした。

演奏前は緊張した様子だった子ども達が、本番の演奏後はとても満足そうな表情に変わっていたのが印象的でした。成長した子ども達の姿に、御家庭でも是非ひと声かけて下さい。

### ～プログラム～

- 1年 ハッピーミュージック(合唱)  
さがしてみよう ならしてみよう(合唱奏)  
きらきら星(合唱奏)
- 2年 あのね、のねずみは(合唱)  
アイアイ(合奏)  
手のひらを太陽に(合唱)
- 3年 おかしのすきなまほうつかい(合唱)  
パフ(リコーダー奏)
- 4年 いつだって(合唱) 茶色のこびん(合奏)
- 5年 ビリーブ(合唱) キリマンジャロ(合奏)
- 6年 Jupiter(合奏) COSMOS(合唱)
- 吹奏楽部 アンダー・ザ・シー 愛のしるし ぼよん行進曲



## ～市内陸上記録会～ 6年生、自分に挑戦!

秋晴れの10月24日、市内小学校陸上記録会が開催されました。陸上記録会は、毎年この時期に市内11校の6年生が一堂に会し、日ごろの練習の成果を記録に残すものです。陸上競技の良い面は、誰かと競い合うだけではなく、自分の記録に挑戦できることにあります。スタンドには北小魂を掻き立てる横断幕も掲げられ、小瀬陸上競技場という恵まれた環境の中でベストを尽くした6年生。思い出に残る貴重な経験となりました。



大会記録

男子 100m2位 藤森涼大(13.90) 4位 向山巧都(14.07) 走高跳1位 松本華那多(1m30) 走幅跳1位 岡田瑞生(4m18)  
 ボール投6位 八巻太洋(49m57) 4×100mリレー1位 竜王北小:松本/遠藤/向山/藤森(55.04)  
 女子 60mH 7位 一瀬羽那乃(12.13) 走高跳4位 北澤沙弥夏(1m15) 走幅跳1位 小澤小白(3m75)  
 ボール投1位 中込愛絆(46m20) 4×100mリレー6位 竜王北小:小澤/清水/小宮山/藤森(61.52)

## ～バンドフェスティバル～

11月5日、山梨県小学生バンドフェスティバルで竜王北小吹奏楽部が演奏を行いました。県内8つの小学校吹奏楽部が参加したバンドフェスティバルは、ダンスや振り付き演奏ありの自由な演奏スタイルが人気で、12月29日にUTYでテレビ放送があります。ぜひご覧ください。



## ～1・2年生 校外学習～

1年生と2年生が、それぞれ校外学習へ出かけてきました。天気にも恵まれ、友達と施設内の遊具で思いっきり遊び、お昼は太陽の下でお弁当を広げました。お家でつくってもらったお弁当を食べる子ども達は、とても嬉しそうでした。

1年生はフルーツ公園へ行ってきました。遊具で遊んだり公園内の落ち葉ではしゃいだりドングリ拾いをしたりして…、とても楽しい一日となりました。



2年生は県立科学館・子供の国へ行きました。科学館職員の方によるシャボン玉教室や常設展の見学、また屋外の遊具でたっぷり遊び、充実した校外学習になりました。

